

Kreis Plön

Datenschutz erneut zertifiziert

[31.03.2010] Der Kreis Plön hat erneut ein Datenschutz-Zertifikat erhalten. Damit sind nun nicht nur dem Kommunikationsnetz der Kreisverwaltung, sondern auch der Nutzung von E-Mail und Internet ein hohes Niveau in puncto Datensicherheit bescheinigt worden.

Das Unabhängige Landeszentrum für Datenschutz Schleswig-Holstein (ULD) hat der Verwaltung des Kreises Plön erneut ein hohes Niveau beim Datenschutz bescheinigt. Nachdem vor drei Jahren bereits das kreisgebietsbezogene Kommunikationsnetz und Teilbereiche des Rechenzentrums überprüft und als vorbildlich eingestuft worden waren (wir berichteten), erhielt der Kreis nun auch ein Audit-Zertifikat für seine datensichere Technik zur Nutzung von E-Mail und Internet. Wie das ULD mitteilt, hat die Kreisverwaltung den Nachweis erbracht, dass die im internen Verwaltungsnetz verarbeiteten Daten umfassend vor Angriffen von außen geschützt sind. Auch werde es den Verwaltungsmitarbeitern ermöglicht, Internet-Dienste für die Kommunikation mit Bürgern oder anderen Verwaltungen sowie zur Beschaffung allgemeiner dienstlicher Informationen auf wirklich sicheren Wegen zu nutzen. Landrat Volfram Gebel: „Die erneute Auszeichnung mit einem Audit-Zertifikat, dem Gütesiegel für optimalen Datenschutz, bestätigt, dass wir im Interesse unserer Bürger sicherheitstechnisch seit Jahren gleichbleibend gut aufgestellt sind.“

(bs)

[Kurzgutachten zur Auditierung \(PDF, 524 KB\)](#)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Datenschutz, Plön, ULD, Zertifikat